

## Projekt 27

„Tanz den Beat – sei kreativ“, ganz nach dem Motto haben die Schülerinnen und Schüler der IGS Flötenteich zusammen mit drei Lehrkräften eine Tanz Kür zum Hit Mix von Michael Jackson einstudiert. Die Choreografie wurde zur Eröffnung der 25-jährigen Schuljubiläumsfeier präsentiert, begleitet von unserer „Bigband“. Erfreulicherweise nahmen sogar einige Schülerinnen und Schüler aus anderen Projekten, Lehrkräfte sowie Eltern begeistert am anschließenden Schultanz zum „Cha cha slide“ teil. Einige Eindrücke von den Proben und den Auftritten wurden mit der Kamera festgehalten.

